

Bewertungskriterien und Auswahlverfahren

Die Einreichungen zu konkreten Fachbeiträgen werden durch drei Personen gesichtet, anhand der beschriebenen Kriterien und Relevanz für das Programm bewertet und ausgewählt.

Die Auswahl erfolgt nach den Kriterien Innovationsgrad bzw. Innovationspotenzial, Interdisziplinarität, Originalität, Aktualität sowie Umsetzungspotenzial – wobei insbesondere der Mehrwert für die gesamte Branche, Praxis, fachliche Tiefe und inhaltliche Neuheit berücksichtigt werden.

Kriterien:

- Innovationsgrad/ Innovationspotenzial (besonders Produkte und Prozesse)
- Interdisziplinarität (Adressieren und Verknüpfen mehrerer Bereiche des Sektors)
- Originalität (neuartige Ansätze, neue Perspektiven)
- Aktualität (Bezug zu aktuellen Entwicklungen/Trends)
- Umsetzungspotenzial

Die Einreichungsfrist endet um 23:59 am 23.01.2026.

Die Auswahl der Themen und Beiträge erfolgt innerhalb von 14 Tagen nach Einsendeschluss. Anschließend werden die Unternehmen über ihre Aufnahme ihrer Themen in das Programm informiert.